



11 Pièces

748 m²

Réf. M1950

3 990 000 €

St-Martin-de-Seignanx

Maison à vendre (40390)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Magnifique et unique propriété à 20 minutes de Bayonne, qui aurait été construite par une illustre famille de joailliers. D'environ 700 m² habitables sur un terrain d'environ 7,5 hectares, au calme, et sans aucun vis-à-vis, elle dispose d'une piscine vue montagnes et d'un terrain de tennis. Orientée sud, elle offre une vue panoramique sur les montagnes depuis le très grand salon de 146 m², 6 chambres dont 4 suites, des grandes pièces techniques, une cave à vin et une panic room. Appartement indépendant pour amis ou gardiens. Nombreux garages.

Magnificent and unique property located just 20 minutes from Bayonne, reportedly built by a distinguished family of jewellers. Offering approximately 700 sq m of living space on around 7.5 hectares of land, in a peaceful and completely private setting, the property features a swimming pool with mountain views and a tennis court. South-facing, it enjoys panoramic mountain views from the impressive 146 sq m living room. The property comprises 6 bedrooms, including 4 suites, large utility and technical rooms, a wine cellar and a panic room. There is also a separate apartment for guests or staff, ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

